
 

Grußwort der Ehrenamtsbeauftragen Eva Gottstein 

anlässlich der Einweihung der „Traum-Allee“ 

 

Sehr geehrte Damen und Herren, 

liebe Kronacherinnen und Kronacher, 

 

es ist mir eine Freude, als Beauftragte der Bayerischen Staatsregierung für das Ehrenamt 

anlässlich der heutigen Eröffnung der „Traum-Allee“ ein paar Worte an Sie richten zu dürfen. 

Heute Abend wird im Rahmen von „KRONACH leuchtet“ ausgesprochen eindrucksvoll bewiesen, 

dass Träume nicht nur Schäume bleiben müssen, sondern tatsächlich Wirklichkeit werden 

können.  

Durch Tatendrang, Fleiß und Ehrgeiz haben die kreativen Schülerinnen vom Mädchen-Café 

Kronach die jugendfreundliche Umgestaltung des Lieblingsplatzes hin zur „Traum-Allee“ 

vorangetrieben und damit Ihre Stadt noch schöner gemacht. Sie haben gezeigt, was es heißt 

„mitzumischen“ und dafür ihre Freizeit aufgewendet. Dafür meinen großen Respekt! Als 

Realschuldirektorin a.D. finde ich es wichtig, junge Menschen bei Entscheidungen, die sie 

entweder selbst direkt oder ihre unmittelbare Lebenswelt betreffen, aktiv miteinzubinden. Denn 

nur, wenn man die Jugend ernst- und vor allem mitnimmt, kann unsere Gesellschaft auch in 

Zukunft funktionieren. Seit 2015 bietet das Mädchen-Café für Schülerinnen ab der sechsten 

Klasse ein Forum, um gestalterisch für Kronach und die jungen Menschen in der Stadt tätig zu 

werden. Durch die Arbeit des Mädchen-Cafés wird also Demokratieverständnis gefördert und der 

Jugend die Vorteile bürgerschaftlichen Engagements nähergebracht. Dafür möchte ich mich als 

Ehrenamtsbeauftragte von Herzen bedanken.  

Denn es ist genau dieses bürgerschaftliche Engagement, das sozialen Zusammenhalt schafft und 

unsere bayerische Heimat so lebens- und liebenswert macht. Es kommt nicht von ungefähr, dass 

sich in Bayern fast jeder Zweite über 14 Jahre ehrenamtlich engagiert und damit der Gesellschaft 

freiwillig seine Zeit schenkt. Solange es Initiativen wie das Mädchen-Café gibt, wird mir persönlich 

um die Zukunft des Bürgerschaftlichen Engagements nicht bange. Ich wünsche Ihnen allen nun 

eine schöne Eröffnungsfeier und viele ebenso schöne Stunden auf der „Traum-Allee“! 

 

Herzlichst  

 

 

Ihre Eva Gottstein, MdL  


